

la nuit quarante-deux mourants. Quand sa tâche sublime fut achevée, le Père Juan Fernandez repassa le fossé, au moment où l'aube commençait à poindre, et couvert de sang et de boue, harassé, brisé de fatigue, pouvant à peine se traîner, il rentra au camp.

■ Les hourras des avant-postes qui saluèrent le retour de l'intrépide missionnaire parvinrent aux oreilles du duc de Parme, au moment où il parcourait les abords de la place, pour ordonner les préparatifs d'un nouvel assaut. Au galop, il se porta à la rencontre du Père jésuite, met pied à terre, et en présence des officiers et des soldats qui l'escortent en triomphe, il serre dans ses mains lasses à force de combattre, cette autre main qui s'était fatiguée à bénir et à pardonner, puis il y appuie respectueusement ses lèvres :

— *Mon Père*, — dit-il ensuite au missionnaire, — prenez mon cheval et rendez-vous à ma tente pour y goûter un repos bien gagné.

Puis se tournant vers le nouveau capitaine, il ajouta :

— Alvar de Mirabal, tenez-lui l'étrier, et avouez, cette fois, qu'il était plus difficile, plus héroïque, de donner une absolution que d'escalader les remparts !

LUIS COLOMA, S. J.

## Agrégations récentes à l'Apostolat de la Prière

### LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Les Directeurs locaux de ces centres ont le pouvoir d'agréger les fidèles à l'Archiconfrérie romaine du Sacré-Cœur, à condition qu'ils délivrent à chacun un billet d'admission et qu'ils nous envoient dans le cours de l'année les noms de ceux qu'ils auront agréés.

DIOCÈSE DE CHATHAM, N. B. : La paroisse de Charlo Station.

DIOCÈSE DES GRANDS RAPIDES, MICH. : N. D. des Victoires, à West Bay City, Mich.

ARCHIDIOCÈSE DE QUÉBEC : Les Frères des Ecoles Chrétiennes à Fraserville, P. Q.

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD, P. Q. : S. Antoine Abbé, P. Q.

